

## Austausch mit Experten unterschiedlicher Fachgebiete

Das Anwendertreffen von goDentis ist am 16. September 2023 in Köln.



Kontakte knüpfen, von Experten lernen oder sich als Experte präsentieren – all das ist wichtig, um die Praxis voranzutreiben und Patienten bestmöglich zu versorgen. Ein wichtiger Grund für den Besuch von Fortbildungsveranstaltungen ist etwa die kontinuierliche Weiterentwicklung der Zahnmedizin. Technologien, Verfahren und Materialien stehen ständig auf dem Prüfstand. Wer seine Patienten bestmöglich versorgen oder gut informierte Patienten ordentlich beraten möchte, muss wissen, worüber

Experten der Zahnwelt diskutieren und was aktuell angesagt und sinnvoll ist.

Die Beweggründe für die Teilnahme an einer Fortbildungsveranstaltung sind verschieden. Für Einzelpraxen ist der Austausch mit Kollegen wichtig. Für Spezialisten ist es hingegen wichtig, sich als Experte zu positionieren. Außerdem bieten Events die Chance, über den Tellerrand zu blicken und den Horizont durch Vorträge von Experten aus anderen Fachbereichen zu erweitern. Möglich ist all das etwa auf

dem jährlich stattfindenden Anwendertreffen von goDentis. Hier treffen sich erfahrene Praxisinhaber, Neugründer sowie Spezialisten wie Kieferorthopäden, Parodontologen oder Implantologen. Unter dem Motto „Neues wagen“ erwartet die Teilnehmer in diesem Jahr ein abwechslungsreiches Programm. Dr. Alexander Nussbaum von Philip Morris Deutschland wird über die Barrieren des Rauchstopps referieren und darstellen, welche Rolle Alternativen wie E-Zigaretten und Tabakerhitzer spielen. Auch Dentalhygienikerin Silvia Fresmann wird wieder mit dabei sein. In diesem Jahr mit dem Thema: „Moderne Technologien bei der parodontalen Befunderhebung und UPT(PPT)-Planung – effizient, schnell und motivierend!“ Dr. Sylvian Laborde vom Psychologischen Institut der Sporthochschule Köln wird den Teilnehmern der Veranstaltung zeigen, wie sie sich zum Erfolg atmen können, indem sie ihre Herz-Gehirn-Verbindung optimieren und Dr. Christian Rath vom Verein für Zahnhygiene klärt die Teilnehmer in seinem Vortrag „Besessen vom Essen, intra- und extraorale Manifestationen von Essstörungen“ über den Zusammenhang von Zahnhygiene und Essstörungen auf. Weitere Infos auf [godentis.de/anwendertreffen](http://godentis.de/anwendertreffen)

**goDentis**  
info@godentis.de • www.godentis.de

ANZEIGE

**Anzeige**  
**1/4 Anschnitt**  
**163 x 166**



## KIDA-Dental'23

Konferenz für künstliche Intelligenz in der Zahnmedizin, Zahntechnik und Kieferorthopädie.

Die KIDA-Dental'23 findet in diesem Jahr zum ersten Mal statt und verspricht eine beispiellose Plattform zu sein, die Fachleute, Experten, Forscher und Entscheidungsträger aus den Bereichen Zahnmedizin, Zahntechnik und Kieferorthopädie zusammenbringt. Der Begriff KIDA steht für Künstliche Intelligenz, Digitalisierung und Automation.

Auf der Agenda stehen inspirierende Fachvorträge aus der dentalen und wissenschaftlichen Szene. Die Keynotes werden Einblicke in die Zukunft der künstlichen Intelligenz und der Automatisierung geben sowie den aktuellen Stand der Technik zeigen. Was K.I. (künstliche Intelligenz) bereits heute kann und morgen können wird, sowie die daraus resultierenden Folgen für Unternehmen und die Gesellschaft, stehen als Frage im Raum. Die Verschmelzung von Medizin und Technologie verspricht bahnbrechende Lösungen bekannter Probleme. Mit Fokus auf die Herausforderungen des Fachkräftemangels wird die Konferenz auch die sich verändernde Arbeitswelt in den Blick nehmen. Illustriert wird wie KI die klinische Effizienz steigern kann, um das Arbeitspensum der Fachkräfte zu entlasten und gleichzeitig eine höhere Patientenversorgung zu gewährleisten. Von maschinellem Lernen zur Analyse von Röntgenbildern bis hin zur Entwicklung personalisierter Diagnosen und Behandlungsplänen sowie vollautomatisierte Konstruktion von digitalem Zahnersatz und der Entwicklung innovativer kieferorthopädischer CAD/CAM Lösungen werden konkrete Beispiele gezeigt. Im Mittelpunkt stehen wir Menschen, die einer erneuten Transformation gegenüberstehen.

Dystopie oder Utopie – Bisher hat jede Revolution neue Perspektiven geschaffen und am Ende „Gewinner und Verlierer“ hervorgebracht. Das Potential zum Sieg in der dentalen Welt ist hoch, die Grenzen der KI noch lange nicht in Sicht und die Lösungen der KIDA-Speaker machen Mut.

Die Teilnehmer werden die Gelegenheit haben, sich über die neuesten Entwicklungen, Trends und Chancen zum Thema K.I. in der Dentalbranche zu informieren und mit den Referenten auszutauschen. Begleitet wird das Event von einem Herstellerforum mit 13 Industrie-Partnern.

Die Registrierung für die KIDA 2023 ist bereits eröffnet, und Frühbücher erhalten attraktive Vorteile. Weitere Informationen zur Konferenz, zum Programm und zur Anmeldung finden Sie auf der offiziellen Website der Veranstaltung: [h3ps://www.kida.cadspeed.de](https://www.kida.cadspeed.de)

### Über CADSPPEED

CADSPPEED, einer der führenden Anbieter von Automatisierungslösungen, hat im August die Konferenz „KIDA 2023“ angekündigt, die am 21. Oktober in den geschichtsträchtigen Gemäuern der Brauerei der Gebrüder Maisel im Conference Center Maisel stattfinden wird.

Als digitaler Partner für innovative CAD/CAM- und Automatisierungslösungen in der Dentalbranche werden regelmäßig Fortbildungen angeboten. Seit seiner Gründung im Jahr 2009 hat sich das Unternehmen einen Ruf für die Unterstützung in der digitalen Transformation erworben. Mit einem Team von Zahntechnikern, Entwicklern, Betriebswirten und Quereinsteigern ist das Unternehmen bestrebt, die Grenzen der Technologie zu überschreiten und seinen Kunden Lösungen zu bieten, die sie bei der Erreichung ihrer Ziele unterstützen.

**CADSPPEED GmbH** • [info@cadsppeed.de](mailto:info@cadsppeed.de) • [www.cadsppeed.de](http://www.cadsppeed.de)